



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Marzo 2015. Número 2.651 comunicacion@iusevillaciudad.org

EN DEFENSA DE LA ESCUELA PÚBLICA



Organizaciones representantes de la comunidad educativa andaluza presentes en la Plataforma Andaluza en Defensa de la Escuela Pública (CCOO, CGT, CODAPA, CONFEDAMPA, FETE-UGT, PLATAFORMA DE DOCENTES INTERINOS, SINDICATOS DE ESTUDIANTES, SURGENTE Y USTEA) llevan a cabo movilizaciones a lo largo de esta semana que concluirán con manifestaciones previstas para el 27 de marzo y anima tanto a la comunidad educativa como a la ciudadanía a manifestarse en defensa de la escuela pública.

Izquierda Unida a todos los niveles apoya esta lucha porque considera la enseñanza como un pilar esencial para la construcción de sociedades libres e iguales, que persigue la formación de personas con capacidad crítica y, por lo tanto, entender la educación como un proceso integral, no para fabricar futuros trabajadores –y nada más– sino para conseguir una sociedad de hombres y mujeres libres, críticos, cultos y formados, que puedan elegir el camino de sus vidas en completa libertad. Nuestra máxima coincidencia con los objetivos de la Plataforma y todo nuestro apoyo a sus movilizaciones, encierros, concentraciones y manifestaciones.

